



びっぐすまいる便り



令和2年10月号



食欲の秋vs芸術の秋



早いもので今年も残すところあと2ヶ月となりました。

すっかり秋めいて、過ごしやすい季節ですね!(^^)!

秋と言えば、“食欲の秋”を一番に思い出してしまいますが…(笑)

芸術の秋でもあります、塗り絵が得意なTEさんがとても素敵な大黒様を

塗っていらした所を大西が通りがかり、昔作った大黒様を、初ご披露♪

少し誇りを被った大黒様、一刀彫りで作ったそうです。

「わあ～凄いなあ上手!!」とお褒めの言葉を頂くも、

それを見た利用者さんの創作意欲にメラメラと火がつき!

そこで新人職員の斉藤と、可愛い姫だるまを折り紙で作りました。

「教え方が上手やったから上手く出来たわ♪」と器用なTEさんは満足気に(笑)

「だるまの顔は凛々しい顔か?」とSTさん、さすが男性は観点が違いますね

「だるまさんの顔、自分の顔に似てしまったわ」と笑うYAさん

新人の斉藤も初めて皆さんと一緒に作業をして、皆さんの笑顔を見て嬉しかったとの事

介護の醍醐味を感じたようです。



今年の冬は寒波かも!?

「ラニーニャ現象ってよく聞くけど、何だろ?」って思いますよね

ラニーニャ現象とは、太平洋赤道域の日付変更線辺りから南米沿岸にかけての海面水温が平年より低くなり、その状態が1年程度続く現象です。逆に同じ海域で海面水温が平年より高くなることをエルニーニョ現象と呼ばれています。

今年はラニーニャ現象の発生が9月に確認されていて、このまま12月まで続く予想されています。

ラニーニャ現象発生時の天候は、統計的に目立った特徴はないものの、偏西風の蛇行を引き起こし日本付近に寒気の流れやすいパターンになることがあり、大阪の今冬は気温も平年並みの冬らしい冬となる見込みとか、冬らしい冬ってどんなの??(笑)

今秋は、9月は残暑が厳しく、10月も平年よりも気温は高い目でしたが11月は一気に秋深まりそうとか、こうなると木々が色付きははじめそうです。

11月は皆さんのお楽しみの秋の長居公園へ遠足を予定しています

「お花見も行ったね、嬉しいわ♪」と遠足が大好きなYMさんは、とても楽しみにして下さっています。良いお天気が続きますように☆



デイサービス
びっぐすまいる

